
Anmerkung der CDU-Fraktion: 
Kann nicht für die Umsetzung des mit dem Bebauungsplan verbundenen Wohnheims, das ja 
eine dauerhafte Einrichtung werden wird, eine Reduzierung der Größenordnung des Hauses 
überlegt werden? 
 


